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2017～2018 年度国際会長 ナレシュ・アガワル 

Service Activity is the key to Lions clubs 

（ライオンズクラブのキーは奉仕することである） 

国際会長テーマ：「We Serve」 

336-Ａ地区 ガバナースローガン 川辺 信郎 

「新世紀・明日につなごう 奉仕の輪」 

ガバナーキーワード：「初 心」 

 

5Ｒ-2Ｚ観音寺ライオンズクラブ会長スローガン 大河内 孝  

5R-「日々新た、素直な心で Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ」 

会長キーワード：「前 進」 
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会長挨拶 
 

会長挨拶   

会長 大河内 孝 

 

朝夕冷え込む季節になりましたが、お元気でお過ごしでしょうか？ 

 にぎやかだった秋祭りも終り、街はおち着きをとり戻してきました。 

 今年度は同じ５リジョンで周年行事も多く、先月の三豊ライオン

ズクラブ４５周年、丸亀ライオンズクラブ６０周年と、趣向を凝ら

した記念式典が行われました。今月は綾歌郡ライオンズクラブ５０周年があります。わが

観音寺ライオンズクラブも来年３月１８日の結成６０周年記念式典にむけ、全力を傾

けて打合せを進めているところです。 

 また二人の新会員をお迎えする事ができました。  

大越 年博さんと西山 宏之さんです。くしくも私と同じ１９５７年生まれだそうです。ライ

オンズクラブのモットーである We Serve を理解され、今後のご活躍を期待しております。 
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◆例会報告◆ 
◇第 1431 回例会（入会式・メンバースピーチ） 

例会日 2017 年 10 月 18 日 

例会場  観音寺グランドホテル 

進行 Ｌ･Ｔ 友枝 美恵子 

・開会ゴング       会長 大河内 孝 

・国歌「君が代」並びに「ﾗｲｵﾝｽﾞﾋﾑ」斉唱  

・「ライオンズの誓い」唱和    森 博章 

・会長挨拶        会長 大河内 孝 

・幹事報告並びに理事会報告並びに承認事項 

            幹事 高橋 啓二 

・メンバースピーチ        森 一夫 

・委員会報告 

 ◦計画・財務・出席委員会     

委員長  内田 貴子 

  ◦青少年・LCIF・ﾗｲｵﾝｽﾞｸｴｽﾄ委員会 

             委員 内田 貴子 

・誕生祝い（10 月）・・・・・『丁野 利一』 

              『高井 宏蔵』 

              『山内 茂宏』 

・Ｔ・Ｔ出場      Ｔ・Ｔ 横井 朋子 

・出席報告    計画・財務・出席委員長 

                内田 貴子 

・会計報告        会計 藤田 範久 

・閉会宣言並びに閉会ゴング 

             会長 大河内 孝 

・「ライオンズクラブの歌」 

・「また会う日まで」    

     本日のソングリーダー 堀川 忠延 

・ローア               西岡 覚 

 

 

 

 

 

 

 

◆幹事報告◆ 
1、徳島キャビネット事務局より 

 ・世界糖尿病デーについて 

 ・ライフジャケット贈呈事業の経過 

 ・336 複合地区「ＦＷＴセミナー」について 

 ・クラブ活性化計画回答について 

 ・ライフジャケット贈呈事業会議報告について 

 ・第 2 回諮問委員会諮問事項入力について 

 ・336 複合地区ＦＷＴセミナー 

 

2、三豊ライオンズクラブより 

・第 2 回リジョン会議のご案内 

 日 時 2017 年 11 月 11 日(土) 

16：30～ 

   場 所 朝日亭 

   登録料 ￥5,000 

   議 題 年間スケジュールについて 

 ・第 1 回５Ｒ新会員オリエンテーション 

   日 時 2017 年 11 月 25 日(土) 

13：00～ 

  場 所 まなべ結婚式場 

 登録料 ￥2,000 

 

3、丸亀ライオンズクラブより 

 ・結成 60 周年記念式典参加の御礼 

 

4、観音寺中央ライオンズクラブより 

 ・５R-２Z 第２回ガバナー諮問委員会 

   日 時 2017 年 12 月 2 日（土） 

   場 所 善通寺グランドホテル 

   登録料 ￥2,000 

 ・２Z 親善ゴルフ大会のご案内 

   日 時 2017 年 12 月 6 日（水） 

       集合時間 AM 8：30 

   場 所 琴平カントリークラブ 

   登録料 ￥3,000 
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5、高知桜ライオンズクラブより 

 ・会報誌 123 号(10 月発行) 

 

6、香川県赤十字センターより 

・平成 29 年 11 月献血予定表  

 

7、こんぴらライオンズクラブより 

 ・会報誌 101 号 

 

8、四国電力 

 ・ライト＆ライフ 

 

 

◆委員会報告◆ 
◇ＭＣ・ライオンズ情報・地区誌・ 

大会参加委員会 

日 時  2017 年 10 月 26 日(木) PM1：30 

場 所  事務局 

出席者  安藤 祐子、塩田 史子、山内 茂宏 

     高橋 啓二、高井 宏蔵      

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ   

一、議題 

1、会報誌 1312 号 校正 

 

 

◆その他の会合報告◆ 
◇60 周年記念特別委員会 

 総務・会計委員会 

日 時  2017 年 10 月 18 日（水）PM6：00 

場 所  観音寺グランドホテル 

出席者  大河内 孝、高橋 啓二、森 一夫、 

浅野 忠一、豊田 公夫、堀川 忠延、 

高井 宏蔵、山内 茂宏 

一、議題 

1、案内状について 
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早朝例会 ～有明浜の清掃活動～ 
 

１０月早朝例会に参加して 
会計 藤田範久 

 皆様、お疲れ様です。日頃はライオンズ活動にお時間を頂き、又、

例会時には貴重なドネーションを頂きましてありがとうございます。 

１０月４日水曜日６時３０分より早朝例会に参加致しました。当日

は９時より高松にて既存住宅状況調査の講習がありましたので、多少

汚れてもしようが無いと思いながら、下はスーツのズボンで、上はラ

イオンズジャンパーで参加しました。天気は曇りで気温も少し寒いぐ

らいでした。 

近年は様々な団体の方が、銭形や有明浜を清掃されていますので、

そんなにゴミは無いのかなと思っておりましたが、台風１８号の影響で小さな流木や竹等思って

いた以上にありました。皆様で色々と会話をしながらラジオ体操をし、ゴミを集め気持ちが良か

ったです。毎日はできませんけど・・・ 

来年も皆様と楽しい会話をしながら、曇りでいいんで雨が降らない様に、災害も無く平和に早

朝例会ができる事を祈念致します。 
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平和ポスター展「平和の未来」 
 観音寺ライオンズクラブでは、地域社会の子供たちとともに、平和、寛容さ、国際理解

を強調する機会を持とうと「ライオンズ国際平和ポスター・コンテスト」をスポンサーし

ています。 

今年は観音寺市立高室小学校・豊田小学校の 5.6 年生 89 人が作品を応募してくれまし

た。児童の作品は会員によって観音寺市役所ロビーに 10 月 16 日～20 日の間展示され、

訪れる人の目を楽しませていました。 

最優秀作品には高室小学校 6 年 石川 茉歩さんが、優秀作品には高室小学校 6 年 近藤 

勇磨さん、荻田 我玖さん、豊田小学校 5 年 森 夏鈴さん、森 仁志さん、木下 凱斗さん

が選ばれました。 
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「平和な世界へ」    

観音寺市立高室小学校 6 年 石川 茉歩 

わたしの絵には、国旗、いろんな国の人、

ハトなどをかきました。地球や虹もかいて色

ぬりをがんばりました。一番がんばったのは、

国旗と人のところです。国旗や人、地球には、

差別や争いがなくなるという意味がこめられ

ていて、ハトや虹には、みんなが幸せになる

という意味がこめられています。 

 最近は、自分の周りは平和ですが、テロや

ミサイルなどをニュースで見ることがありま

す。それに、戦争についても心配です。そんなことが世界で起こるかと思うと、とても不

安になります。戦争などが起らないように、世界中の人が仲良くすることが大切だと思い

ます。だから、この絵を通して、世界中が平和になり、みんなが幸せになってほしいと願

っています。 

この絵を見た世界中の人々が、平和について考えてくれるとうれしいです。 

 

 

「平 和」 

観音寺市立高室小学校 6 年 近藤 勇磨 

 ぼくの絵には、ハト、あく手する手、植物などをかきま

した。白い雲や青空をかいて、色ぬりをがんばりました。一

番がんばったのはあく手のところです。人と人のあく手する

手には、どんな国の人もみんな仲良くという意味がこめられ

ていて、ハトには、平和になってほしいという意味がこめら

れています。 

 最近は自分の周りは平和ですが、殺人事件やミサイル発射

などをニュースで見る事があります。それにたくさんの人が

死ぬことについても心配です。そんなことが、世界で起こる

かと思うと、とても不安になります。 

 だから、この絵を通して世界が平和になり、みんな幸せに

なってほしいと願っています。 

 この絵を見た世界中の人々が、平和について考えてくれるとうれしいです。 
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「守ろう世界遺産」 

観音寺市立高室小学校 6 年 荻田 我玖 

 ぼくの絵には、地球、ハト、いろいろな国の国旗をかいて、色

ぬりをがんばりました。一番がんばったのは、たくさんの国旗の

ところです。それぞれ国旗には、どの国もいっしょにと言う意味

がこめられていて、青い地球には、良い地球になってほしいとい

う意味がこめられています。 

 最近、自分の周りには平和ですが事故やゆうかい事件などをニ

ュースで見ることがあります。それに、ミサイルのニュースにつ

いても心配です。そんなことが世界で起こるかと思うと、とても

不安になります。戦争などが起らないように、平和な世界にする

ことが大切だと思います。 

 この絵を通して、世界中が平和になり、どの国もなかよくなっ

てほしいと願っています。 

 

 

 

平和への思いをこめて 

観音寺市立豊田小学校五年  森 夏鈴 

   私は自分がかいた平和ポスターが選ばれると思ってい

なかったので、それを聞いた時はとてもうれしかったで

す。 

 私は、自分で満足のいく色ぬりができていなくて、出

来上がった時に、少し残念な気持ちがありました。でも

、平和を願う気持ちが伝わって選ばれたのだろうと考え

ると、ポスターをかいてよかったと思いました。 

 下絵を考えている時、家で平和について考えていたら、

お母さんが相談にのってくれてとても感謝しています。 

私が平和ポスターをかいている時に一番がんばったところは、ハトです。平和を願って

色は白で、大きくかくようにしました。そして、クローバーもかきました。四葉のクロー

バーは幸運をもたらすので、クローバーの中に国旗をかいて、すべての国が平和でいてほ

しいと願いをこめました 
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平和ポスターをかいて 

観音寺市立豊田小学校五年 森 仁志 

 九月、学級のみんなで平和を願うポスターをかきま

した。 

 ぼくのがんばったところは、国旗を地図帳で調べて

明るい色の国旗を選んだところです。にじの中にもク

ローバーや花をいっぱいかいて平和な世界を表しま

した。 

 工夫したところは、書ききれなかった国旗のかわり

に地球をかいて、世界中なかよく平和にしようという

願いをこめたところです。 

 平和ポスターをかいていて思ったことは、このポスターを見て、世界中の人たちが仲良

く平和に生きてくれればいいなということです。 

 優秀賞をもらったことがわかったのは、同じ学級の友達のお母さんが連絡をしてくれた

からです。選ばれたことを知ったときはとてもうれしかったです。このポスターが世界の

平和につながると、もっとうれしいです。 

 

 

 

平和ポスターへの願い 

観音寺市立豊田小学校五年 木下 凱斗 

 ぼくがこの平和ポスターをかいたのは、地球上の

どの国もが、いつまでも平和な国で、戦争をしない

ようにしてほしいと思ったからです。 

 ぼくがこのポスターで工夫したところは、国旗や

ハトをかいたところです。いろいろな国旗は、どん

な国どうしも仲良くしてほしい願いをこめてかき

ました。ハトは平和の象徴だと聞いたことがあるの

で、すべての国に幸運を運んでほしい願いをこめてかきました。 

 今年の夏、ニュースで北朝鮮の弾道ミサイルのことを知りました。戦争が起こったりし

ないかとても心配になりました。戦争は絶対しないでほしいです。 

 みんながかいた平和ポスターを地球上の人々が見て、戦争のない平和な世の中になるよ

うに、みんなが協力してくれたらうれしいです。 
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        ✼✼✼11 月カレンダー✼✼✼            

１１月３日（金） ＡＭ 8：00 第 1432 回例会（家族例会） 高知県 

１１月４日（土） ＡＭ 8：30 第 26 回中学校バレーボール大会 希望が丘体育館 

１１月８日（水） ＰＭ 7：00  定例理事会 事務局 

１１月１１日（土） ＰＭ  4：30  5R 第 2 回リジョン会議  朝日亭 

１１月１２日（日） ＡＭ 10：00 
 綾歌郡ライオンズクラブ 

結成 50 周年記念式典 
坂出グランドホテル 

１１月１４日（火） ＰＭ 1：30  例会打合せ 事務局 

１１月１５日（水） ＰＭ 7：00  第 1433 回例会(ﾒﾝﾊﾞｰｽﾋﾟｰﾁ) 観音寺グランドホテル 

１１月２５日（土） ＰＭ 1：00  新会員オリエンテーション まなべ結婚式場 

１１月２６日（日） ＰＭ 12：30  第 2 回 GMT･GLT･FWT･会則委員会 サンシャイン徳島 

１１月２９日（水） ＰＭ 1：30  編集会議 事務局 

 
 
～次回例会案内～ 
 

第 1433 回例会 
（メンバースピーチ） 

日 時 11 月 15 日(水) 

   ＰＭ7：30 

場 所 観音寺 

グランドホテル 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

表紙説明 【アボカド】 

日本では、メキシコからの輸入品が主流ですが、こちらはア

ンファームで栽培されている国産アボカドです。11 月～翌年 4

月頃まで収穫が出来ます。「森のバター」と呼ばれとても栄養

価の高い食物です。 

写真提供 安藤 祐子 

題  字 大河内 孝 

11 月 

1 日 高田 美孝  

15 日  安藤 数義  

27 日 堀川 忠延  

❀編集後記 
寒さも徐々に増し、秋深くなって

きたこの頃です。10 月は新メン

バーが 2 名加わり喜ばしい月にな

りましたが、季節はずれの台風が

やって来たりと、思わぬ被害もあ

りました。しかし季節は確実に変

わって来ています。体調を崩さぬ

ようお気をつけください。 

ＭＣ･ﾗｲｵﾝｽﾞ情報･地区誌･大会参

加委員会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
観⾳寺ライオンズクラブ事務局 

〒768-0067 ⾹川県観⾳寺市坂本町五丁⽬ 18-35-203 
☎ 0875-25-1752 Fax 0875-23-2390 
Ｅﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ kan-onji-lc@mx82.tiki.ne.jp 

 
会 ⻑  ⼤河内 孝 

〒769-0402 ⾹川県三豊市財⽥町財⽥中 2939 
 ☎ 0875-67-2376 

 
幹 事  ⾼橋 啓⼆ 

〒768-0052 ⾹川県観⾳寺市粟井町 1881-1 
  ☎ 0875-27-7159  

  
会報編集者 

観⾳寺ライオンズクラブ MC 委員会 
MC･ライオンズ情報･地区誌・⼤会委員⻑ 

安藤 祐⼦ 
   〒769-0401 ⾹川県三豊市財⽥町財⽥上 4992-2 

   ☎ 0875-67-2336 
 


